



KONTAKT-TRACING-ZENTRALE
02/214.19.19



KONTAKT-TRACING

*GEMEINSAM bekommen wir
das Coronavirus in den Griff!*

Eine erfolgreiche Ausstrategie erfordert neue Maßnahmen! Das Kontakt-Tracing ist ein wichtiger Baustein, um die Wirtschaft und das öffentliche Leben wieder hochfahren zu können.

Durch das Kontakt-Tracing per Telefon können möglicherweise infizierte Personen schneller auffindig gemacht werden. Indem sich einige wenige Personen in Quarantäne begeben, kann eine Ausgangssperre für die gesamte Bevölkerung verhindert werden.



DAS WICHTIGSTE DABEI?

*Ihre Mitarbeit, die gänzlich freiwillig ist.
Auch der Datenschutz und die Schweigepflicht haben oberste Priorität.*



*Trotzdem gilt: Je mehr Bürger das
Kontakt-Tracing unterstützen, desto besser
lässt sich das Virus eindämmen.*

Sich und andere schützen! Wie?

Erfahren Sie mehr auf:

www.ostbelgienlive.be/kontakttracing

Ministerium der Deutschsprachigen Gemeinschaft

087/ 596 300